

Fréquentation record pour la fête du centre équestre



Les petits ont pu se familiariser avec les chevaux grâce aux balades à travers le centre équestre.

Enorme succès dimanche après-midi au centre équestre de l'Oxer à l'occasion de la fête du cheval.

Avec une météo idéale et dans une ambiance de fête, la foule était au rendez-vous pour les démonstrations de horse-ball, de dressage, de sauts d'obstacles, les baptêmes de poney, les jeux équestres. Le directeur Frédéric Panis, la monitrice Léa Bessot et les bénévoles de l'association des Cavaliers de l'Oxer présidée

par André Panis accueillait le public et faisaient visiter les installations.

Du jamais vu en 30 ans

« En 30 ans, nous n'avons jamais eu autant de visiteurs pour cette fête », se réjouissait Frédéric Panis. Les cours tous niveaux du débutant au galop 7 ont repris depuis une semaine.

Inscriptions
au 03 83 21 79 75.



Au programme, des démonstrations de horse-ball sous la direction du coach Yannick Fribol.